

25 de junio de 2025

Forman parte estudiantes de la UTNeza de Foro “Prevención de la violencia de género”, coordinado por las secretarías de las Mujeres y Seguridad Ciudadana



La Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, en coordinación con las secretarías de las Mujeres y de Seguridad Ciudadana, así como la Comisión de Derechos Humanos, estatales y municipales, forman parte del Foro “Prevención de la violencia de género”, conformado por cuatro conferencias y once mesas de trabajo, integradas por las y los estudiantes asistentes a esta actividad.

Las conferencias efectuadas en el auditorio del edificio de Rectoría: “Protocolo de Actuación a Mujeres Víctimas de un Delito de Género, a cargo de la oficial Teresa Reyes Báez; “Defensa de los Derechos Humanos de las Mujeres” por Emmanuel Ramírez Rodríguez; “Feminismo, libertad o libertinaje” de Mariana Hernández Martínez y “Comunidad LGBTTTQ+” por Edgar Alejandro Martínez Méndez, dieron claridad a las y los asistentes sobre las mismas, así como el tema central a desarrollar.

Posteriormente las universitarias y universitarios se dirigieron al gimnasio de usos múltiples, para conformar las once mesas de trabajo en torno a cada uno de los temas abordados en las conferencias, al igual que otros derivados de estos.

En la apertura del Foro, la Secretaria Académica, Susana Margarita Arreola Robles, en representación del Rector, dio la bienvenida a las y los participantes, deseando que estos trabajos contribuyan a la disminución de la incidencia de los índices de violencia estatales y municipales, generando conciencia



y una cultura de paz y no violencia, al igual que refuercen medidas preventivas en beneficio de la población mexiquense.

Esta actividad va dirigida para las y los estudiantes tanto en el turno matutino como en el vespertino.